



Paquete Económico 2025 impulsa bienestar con equidad, disciplina fiscal, inversión estratégica y contempla simplificación administrativa: Morena

La diputada Merilyn Gómez Pozos (Morena), presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, y el diputado Arturo Ávila Anaya, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, afirmaron que el Paquete Económico de 2025 impulsa cuatro ejes fundamentales: bienestar con equidad, disciplina fiscal, inversión estratégica y contempla una simplificación administrativa de forma considerable, lo cual, afirmaron desmiente los dichos de la oposición.

Asimismo, cuida instrumentos de la política económica y cumple con las promesas de campaña que hizo la presidenta de la República Claudia Sheinbaum Pardo durante el proceso electoral, como los proyectos enfocados a una política de bienestar, a una política de infraestructura significativa con una inversión histórica, redistribución de ingresos a salud y medio ambiente, entre otros rubros fundamentales.

En conferencia de prensa acompañados de diputados locales por Jalisco, el diputado Arturo Ávila señaló que la oposición, “esta minoría que de pronto es muy activa en decir mentiras, ya está ocupando espacios en varios medios para decir cosas que no son ciertas, cosas que no tienen que ver con el Paquete Económico que se presentó. En esa lógica nos pareció muy importante convocar a esta rueda de prensa para dejar claro que sí es el Paquete Económico de 2025 y desmentir al PRI, PAN y MC”.

Dijo que es falso que el presupuesto para salud haya disminuido, pues explicó que hubo una redistribución de forma significativa para IMSS-Bienestar, el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).



Por su parte, Merilyn Gómez Pozos, diputada federal por Jalisco y presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, pidió a los medios tener un ejercicio de comunicación de manera permanente hasta el 13 de diciembre, fecha prevista para aprobar el Paquete Económico en el Pleno para despejar cualquier duda.

Señaló que hay mensajes de la oposición sobre el presupuesto para Jalisco que son “mentira” y “politiquería”.

“Los jaliscienses están contemplados, por supuesto, lo sabe la presidenta Claudia Sheinbaum, pues el estado que más visitó durante su campaña fue el estado de Jalisco, esto atiende a que hay una preocupación por todo el país, en particular por las jaliscienses y jaliscienses; que sepan que es una prioridad para este presupuesto”, resaltó.

Explicó que el modelo económico desde el sexenio pasado cambió, porque atiende a la prosperidad compartida. Por ello sostuvo que en el presupuesto para el próximo año se tiene destinado un porcentaje mayor al gasto de los programas sociales. “La presidenta Claudia Sheinbaum impulsó nuevos programas, por ejemplo, el de mujeres de 60 a 64 años y la ampliación de la beca Benito Juárez”.

La diputada anunció que estarán dando fichas informativas a los medios para desmentir algunos temas como la reducción en seguridad y salud, pues apuntó que la oposición está usando números para falsear información.

Explicó que en el tema de seguridad hay un aumento, pero la reducción que se va reflejada es específicamente en la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), porque la Guardia Nacional ya no depende de dicha dependencia, pero pasó a la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena), que también tiene una reducción que atiende a la disminución del gasto que ya no está contemplado para infraestructura que desarrollaba en las obras emblemáticas del expresidente Andrés Manuel López Obrador. Añadió que en este presupuesto hay un aumento en el tema de inteligencia para la atención de la seguridad.



En otro tema, mencionó que este martes se reunió con la presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei Zavala, quien, dijo, tiene la disposición para analizar el cálculo que realizarán desde la Comisión de Presupuesto para la reducción de la elección de las personas juzgadoras en 2025.

“Pondremos a disposición los equipos técnicos para tener mesas permanentes de trabajo y ubicar dónde se harán estos recortes, ya que nuestro tope presupuestal tiene que ser la elección más grande de la historia, donde elegimos a la presidenta Claudia Sheinbaum y todos los servidores públicos que se eligieron en los comicios del 2 de junio pasado”, concluyó.

<https://www.elarsenal.net/?p=1194258>